

# 関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第6号 ＝

令和5年5月12日発行

亀山市立関中学校

文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

## 新年度が始まり、一か月が経ちました！

ゴールデンウィークも終わり、生徒は落ち着いた学校生活を送っています。朝読や朝学では、どのクラスも本当に静かに集中して取り組んでいることに驚きます。

1年生は入学から一か月が経ち、学校生活に慣れ、学級活動や授業、部活動で自分の力が発揮できるようになってきたのではないのでしょうか。学級のみんなの

ことを意識して、積極的に学校生活を送っていきましょう。5月18日（木）には、校外学習があります。学級の仲間との理解を深め、協力し合って楽しい経験にしてください。



2年 朝の読書

## 3年生は、修学旅行に行ってきます！

今週しおりが完成し、行程をはじめ、活動内容の確認など丁寧に進めてきました。3日間様々なグループでの活動となりますが、全員がルールとマナーを意識して、お互いのことに気を配り、みんなが楽しく思い出に残る修学旅行にしていきたいと思います。15日（月）には、荷物点検がありますので、忘れ物がないようにしっかり準備をしてください。

なお、修学旅行の様子は、本校HPにて随時更新していく予定ですをご覧ください。また配信メールで帰りの時刻等を連絡しますので、本日夕方のメールが届かなかった方は、学校まで連絡ください。



3年 事前学習

## 今年度も全校で「グリーン大作戦」を行います！

5月10日（水）の7時30分から、「グリーン大作戦」を実施しました。今年度初の開催となります。この活動は、野球部のみなさんが毎週水曜日の朝、地域の清掃活動などをしていますが、全校生徒に拡大して実施しているものです。

当日は晴天の下、52名もの自主的な参加者があり、野球部の指示により6か所に分かれて清掃活動を行いました。地域のみなさんに挨拶をしながら、気持ちよくゴミ拾いを行うことができました。今後も月1回のペースで実施していく予定です。次回も参加よろしくね！



## 今日から、タブレット端末を持ち帰ります！



1年 みえスタ

今日は、1年生が「みえスタディチェック」を行っていました。最近のテストは、タブレット端末で解答することも多くなってきました。みんな扱いかたも慣れている様子で驚きです。

さて、今日から毎週末にタブレット端末を持ち帰り、家庭学習を行うこととなります。（3年生は修学旅行前のため次回からです）持ち帰りのルールを守って、端末を効果的に使いましょう。